



N<sup>o</sup> 031

Le 12 février 1990

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a l'honneur d'annoncer les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Brian Buckley, né à Montréal (Québec), est nommé Consul général à Minneapolis.

Monsieur Buckley [baccalauréat ès arts, Université de Montréal, 1961; baccalauréat en éducation, Université de Montréal (Collège Saint-Joseph), 1962; maîtrise ès arts, Université Carleton; 1965] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a servi à l'étranger à Beyrouth, à Madrid et à Vienne. Il a occupé le poste de représentant permanent adjoint à la mission canadienne à Vienne de 1982 à 1986. À Ottawa, il a travaillé à la Direction de l'Afrique et du Moyen-Orient, à la Direction du personnel et au Bureau du Conseil privé. De 1980 à 1982, il a été coordonnateur des opérations à l'étranger et secrétaire du Comité de la haute gestion et, depuis 1986, il est directeur des Relations transfrontières, Direction générale des relations avec les États-Unis. Marié à Mary Ann Carlon, il est père de deux filles et de deux garçons. Monsieur Buckley remplace Monsieur John Blackwood.

-----  
Monsieur Roger A. Bull, né à New York, est nommé Consul général à Seattle.

Monsieur Bull [baccalauréat avec spécialisation en histoire, Université de Toronto, 1954; sciences politiques et économie, Oxford University, 1954-1957; formation en russe, 1967-1968] est entré au Service des délégués commerciaux en 1957. À Ottawa, il a travaillé au Service des délégués commerciaux (administration); au Conseil du Trésor et à la Division de la politique commerciale du ministère de l'Industrie et du Commerce. Au ministère des Affaires extérieures, il a été directeur de la politique commerciale de 1971 à 1974; inspecteur principal du Comité interministériel des services d'inspection des relations extérieures de 1979 à 1981; sous-secrétaire adjoint du Bureau de l'expansion commerciale, Direction générale des États-Unis, de 1981 à 1983; et coordonnateur du Groupe de travail Davos de 1983 à 1984. Il a servi à l'étranger à Détroit, à Léopoldville, à Bogota, à Moscou et à Dublin. Il a été Ministre (Affaires économiques et commerciales) à Rome de 1974 à 1978 et Haut-commissaire en République du Zimbabwe de 1984 à 1989. Monsieur Bull remplace Monsieur Ian Wood.